

Terjadi Keributan Kecil Sebelum Kapolda Sumut Cek Ruang Tahanan Polrestabes Medan

A. Putra - MEDAN.KAMPAI.CO.ID

Dec 7, 2021 - 08:19



MEDAN - Kunjungan Kapolda Sumatera Utara, Irjen Pol RZ Panca Putra Simanjuntak ke Polrestabes Medan untuk mengecek dan memastikan bahwa tahanan mendapatkan pelayanan yang baik, Senin (6/12/2021) Sore.

Terjadi keributan kecil sebelum kehadiran Kapolda Sumut ke ruangan tahanan Polrestabes Medan, keributan tersebut dipicu oleh tahanan yang sudah naik ke mobil tahanan, namun mobil tahanan tak kunjung berangkat.

Sesekali tahanan yang sudah berada di mobil tahanan berteriak kepanasan.

"Woi panas, cepat berangkat," ucap tahanan.

Salah seorang tahanan juga adu mulut dengan seorang petugas kejaksaan yang saat itu memakai kaos garis - garis hitam putih.

"Ku pijak kau nanti ya an*ing," ucap tahanan yang berada di dalam mobil tahanan.

Suasana tenang ketika mobil tahanan meninggalkan Polrestabes Medan dan Kapolda Sumut bersama Wakapolda dan sejumlah Pejabat utama serta Waka Polrestabes Medan AKBP Irsan Sinuhaji mengecek kondisi tahanan dan ruang-ruang tahanan yang ada di Polrestabes Medan.

Di dalam Rumah Tahanan Polisi, Kapolda Sumut mengecek satu persatu kondisi tahanan serta masa tahanan yang sedang dijalaninya.

"Ini adalah kegiatan Bapak Kapolda yang didampingi Wakapolda untuk mengecek langsung kondisi Rumah Tahanan Polres-polres Jajaran serta ingin memastikan bahwa tahanan mendapat pelayanan yang baik," ucap Kabid Humas Poldasu, Kombes Hadi Wahyudi.

Kabid Humas mengatakan, Tahanan yang dipindahkan karena sudah divonis pengadilan.

"Iya betul, ada ratusan yang dipindahkan ke Lapas dan Rutan karena memang sudah ada putusan tetap atau inkrah dari pengadilan," ucapnya.

Kabid Humas juga mengatakan bahwa Kapolda Sumut setiap berkunjung ke Polres-Polres pasti yang dituju pertama adalah Rumah Tahanan

"Kapolda bukan hanya ke Polrestabes saja, tapi setiap kunjungan kerja ke Polres Jajaran pasti mengecek ruang tahanan, beliau ingin memastikan tahanan mendapat pelayanan baik dan layak serta manusiawi, kita juga tadi lihat bagaimana kita perlakukan para tahanan dengan sangat baik, sebelum mereka naikan ke kendaraan untuk menuju lapas terlebih dahulu kita swab dan cek kesehatannya," pungkas Hadi.